

NotiHappening'11

Jueves 12 de Mayo de 2.011

El camino a la VERDAD es una EXPERIENCIA

Próximo encuentro:

Viernes 13 de Mayo
12.00 m.

El camino a la Verdad es una Experiencia

Lic. Belén Cabello

Presidenta Asociación Familias para la Acogida, España.

Exposición

El Corazón Exigencia de Infinito

Visitas guiadas todos los días de 10 am a 4 pm

La necesidad de un Encuentro

Hace falta un Encuentro. Un encuentro verdaderamente humano, inesperado, impredecible, una presencia excepcional que me aferre por entero porque corresponde con las exigencias de mi corazón.



Gianni Mereghetti logra identificar aquello que nos corresponde:

Lo que acontece supera toda espera. Y estar vivo es Misterio que irrumpe en el instante. No es volver a lo vivido. Ninguna nostalgia por el pasado. En lo que acontece irrumpe Dios y calma el deseo, esa promesa que sólo Dios conoce.

¿Por qué Construir en tiempos de Crisis?



Ing. Claudia Valladares.
Vicepresidenta de la Banca Comunitaria Banesco.

Luego de trabajar en Citigroup Nueva York como Vicepresidenta de Ventas y Mercadeo de las Tesorerías de Latinoamérica, decide retornar a Venezuela para desarrollar un proyecto de micro-finanzas, que hoy en día ha alcanzado a más de 140.000 beneficiarios en distintas zonas populares de Venezuela y está por alcanzar la agencia número 20. Esta decisión no fue fácil, sobre todo cuando la mayoría de profesionales y universitarios está buscando irse del país. Comenta que "fue gracias a muchas oraciones a la Virgen que descubrí que esa era mi vocación, lo que mi corazón intuía y Dios quería para mí".

Y continuaba diciendo: "si hay algún título con el cual me identifico es con el de Emprendedor Social y que para mí el tener que pasar tiempo en una oficina es un sacrificio por lo que supone dejar de estar al lado de las personas y conocer más de cerca como su realidad se ve impactada positivamente".

Es normal ver en todas las comunidades que atiende como cada nuevo negocio genera un impacto positivo en su entorno. Entre los más significativos están: se aumenta el acceso a la educación, la generación de empleos y la posibilidad de comprar vivienda o mejorar la que tienen. Esto es un claro ejemplo como cuando se le apuesta al bien de la persona, se incide entonces en el bien de su micro-empresa y esto se convierte en un bien para la comunidad. Concluía diciendo que: "las crisis son una excelente oportunidad para construir y ser fiel al corazón es el punto de partida para tener éxito en lo que propones".



Ing. Diego Vázquez.
Empresario-Productos Miró

Inició su intervención contando como había llegado a tener hoy día una organización que atiende distintas áreas de negocios en el sector de alimentos y cómo ese recorrido por distintas realidades había sido fundamental para tener una iniciativa empresarial en un área donde muchos se frenan con las dificultades burocráticas que son vistas como la mejor excusa para no arriesgarse.

Comentó sobre como de manera sistemática en promedio cada 2 años han ocurrido grandes tanto en el país como en el mundo que han incidido en nuestra realidad y cambiado la manera de hacer empresa. Por lo tanto las crisis no pueden ser vistas sino como condiciones que nos deben poner más atentos a la realidad y actuar con una mayor inteligencia.

Luego de una carrera profesional y gerencial exitosa, con oportunidades interesantes, no dudó en seguir explorando alternativas y fue a realizar un Postgrado en Negocios en España. Allí se le abrieron oportunidades para trabajar en distintos países, pero decidió regresar al país y emprender en Venezuela.

Dio un par de consejos a los jóvenes presentes: "planificar y tener objetivos bien claros y definidos. Muchas veces las cosas no suceden como lo planificamos pero es fundamental, aunque pareciera paradójico, el que expreses con claridad hacia donde quieres ir. También es fundamental la ejecución, el paso del hacer es el que permite ir avanzando en lo que antes planificaste de manera dedicada". Diego cerraba a partir de una pregunta sobre la importancia de la compañía en el camino de hacer una empresa y decía: "Es fundamental contar con el apoyo que supone una amistad más allá del término formal de un socio. Yo solo jamás hubiera llegado a donde estoy ahora".



Ing. Alejandro Marius.
Presidente de la Compañía de las Obras Venezuela.

Retomando las experiencias contadas por Claudia y Diego, y de cara a la pregunta que sirvió como título del encuentro retomaba: "es el mismo título de la exposición que nos rodea la clave interpretativa del impulso original de cada persona: el corazón que tiene una exigencia, un deseo de infinito". Subrayaba como en ambos testimonios, se evidenciaba que era a partir de ese deseo y tomando en serio todo lo que Dios nos ha dado, desde los talentos hasta la realidad misma, que vale la pena construir en cualquier tiempo y más aún en las crisis. Sin embargo resaltaba que el hombre no es un ser solitario, y más que el individualismo que nos rodea, la crisis es una excelente oportunidad para construir juntos.

